



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolresta Bogor Kota Ngopi Bareng Warga Baranagsiang, Jaga Lembur Pos Kamling

**Sjah Nur - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID**

Dec 10, 2023 - 12:12



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso melaksanakan giat Ngopi Bareng Jaga Lembur Pos Kamling dan Pengecekan Persiapan Gudang Logistik Kecamatan di jalan Ciburial Kelurahan Baranangsiang Kecamatan Bogor Timur Kota Bogor.

Kegiatan ini dilakukan oleh Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso dalam rangka melihat secara langsung kesiapan Gudang logistik yang

ada di kecamatan sekaligus silaturahmi kepada warga setempat.

“Kegiatan Ngopi Bareng Jaga Lembur Pos Kamling ini merupakan wujud negara hadir untuk menjadi semakin baik berkehidupan dan keamanan diwilayah Kota Bogor,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Minggu (10/12/2023).

“Mari kita bersama sama menjaga situasi kamtibmas di Kota Bogor menjelang Pemilu 2024 agar selalu aman dan nyaman serta lebih bijak dalam bersosial media tidak mudah termakan hoax,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Apabila ada informasi menemukan atau mengetahui ada sekelompok orang sedang minum minuman keras, membawa sajam, masyarakat boleh melaporkan kepada saya, karena ini adalah sebagai upaya kita mencegah hal – hal yang tidak diinginkan,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

” Kami dari Polresta Bogor Kota sudah melakukan berbagai upaya pre emtif, preventif, represif demi keamanan dan kenyamanan diwilayah Kota Bogor dan apabila ada masalah di wilayah bisa langsung melaporkan melalui nomor aduan saya,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Wakapolresta Bogor Kota, Kasat Intelkam Polresta Bogor Kota, Kasat Binmas Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Timur, Danramil Bogor Timur, Camat Bogor Timur, Lurah Baranangsiang, Bhabinkamtibmas Kelurahan Baranangsiang, Babinsa Kelurahan Baranangsiang, PPK Bogor Timur, Panwascam Bogor Timur, dan Ketua RT dan RW se kelurahan Bogor Timur.